

Une coloration bleue violacée apparaîtra plus ou moins intense suivant la quantité de sang.

La même technique doit être employée pour effectuer la détermination du sang dans le suc gastrique et les liquides pathologiques, tels que: liquide céphalo-rachidien, pleural, etc.

Outre que ce réactif présente une sensibilité aussi délicate que le réactif de Meyer, il n'exige de plus qu'une préparation très simple et rapide et sa conservation est beaucoup plus longue et plus assurée.

Il convient aussi de faire remarquer que dans toutes les recherches faites concurremment avec le réactif de Meyer, les mêmes résultats ont été obtenus dans tous les cas. (La Presse Médicale, jeudi 15 août 1918, par Thévénon et Rolland, pharmaciens.)

— :000 :—

#### NOTES pour servir à l'Histoire de la Médecine au Canada

Par les Drs M.-J. et GEO. AHERN (*suite*)

“ Dès l'année 1686 M. le marquis de Denonville, gouverneur, “ et M. de Champigny, intendant ayant été pleinement informé “ que le Sieur M. Sarrazin estoit très habile chirurgien le con- “ vièrent de rester en ce pays et pour l'y engager ils l'établirent “ chirurgien-major des troupes que Sa Majesté y entretenoit par “ leur brevet et ordonnance du 12e novembre, ce qui fut approuvé “ par Mgr de Seignelay et confirmé par un autre brevet que sa “ dite Majesté luy a ensuite accordé, il a exercé non-seulement la “ fonction de chirurgien-major, mais aussy celle de medecin pen- “ dant huict années tant à la satisfaction du dit Sieur Marquis de “ Denonville et dud Sieur de Champigny que des officiers et Sol- “ dats Et des habitants du pays qu'il visitoit et traittoit, soit dans “ les hôpitaux de québec et de Montréal soit dans leurs maisons “ sans rien recevoir des dits habitants à cause de leur pauvreté se “ contentant de ce que le Roy et les troupes luy donnoient, Qu'en